

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Telefon
(03334) 64 – 510/512
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

E-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 194/18 vom 18. September 2017

Einladung zum Tag der Entscheidung, zum 7. Eberswalder Bürgerbudget

64 Vorschläge stehen am Tag der Entscheidung des Eberswalder Bürgerbudgets am 22. September 2018 zur Wahl. Jede Stimme zählt. Jeder Eberswalder, jede Eberswalderin kann fünf Taler vergeben – auf einen oder auf mehrere Vorschläge. „87 Vorschläge sind in diesem Jahr bei uns eingegangen. Das ist eine tolle Resonanz. Insgesamt sind 64 Vorschläge für den Tag der Entscheidung zugelassen, entsprechen also den Kriterien des Eberswalder Bürgerbudget“, so Sven Siebert, Kämmerer der Stadt Eberswalde, in dessen Verantwortung das Bürgerbudget liegt.

Am kommenden Sonnabend, dem 22. September 2018 können die Eberswalderinnen und Eberswalder über das Bürgerbudget 2019 im Familiengarten zwischen 10 und 18 Uhr abstimmen. Die Abstimmung funktioniert ganz einfach: jeder Eberswalder Einwohner ab 14 Jahren erhält fünf Stimmtaler, die dann auf die Vorschläge seiner Wahl aufgeteilt werden können. Hierzu hat jeder Vorschlag eine eigene Vase, in der die Stimmtaler eingeworfen werden. Für die Projekte stehen insgesamt 100.000 Euro zur Verfügung.

Rund um das Bürgerbudget gibt es am 22. September 2018 neben den Attraktionen des Eberswalder Familiengartens von 11 und 18 Uhr ein Kulturprogramm sowie Mitmachangebote für Groß und Klein. So können sich die Besucher auf Attraktionen und Infostände des Netzwerkes Gesunde Kinder, der Freiwilligenagentur, des Heimatkundevereins, der Zooschule und vieles mehr freuen. Musikalisch umrahmt wird der Tag abwechselnd von Georgie Fisher und Alexander Peppler. Auf dem Weg zur Abstimmung in der Hufeisenfabrik gibt es noch weitere Stände, an denen man sich informieren kann. Zahlreiche Vereine wie die DLRG, die Oberbarnimer Eisenbahnfreunde, die Waggon-Komödianten werden vor Ort sein.

„Der Eintritt in den Familiengarten ist an diesem Tag für alle Eberswalderinnen und Eberswalder frei. Jedoch sollten alle daran denken, ihren Personalausweis mitzunehmen“, so Sven Siebert.

Der Tag der Entscheidung zum Eberswalder Bürgerbudget findet nunmehr zum 5. Mal im Familiengarten statt. Die Abstimmung erfolgt von 10 bis 18 Uhr in der Hufeisenfabrik, anschließend werden die Ergebnisse bekannt gegeben. Neben einem umfangreichen Angebotsprogramm wird es jede Menge Angebote für das leibliche Wohl geben. „Wir hoffen auf viele Besucher, die abstimmen und anschließend noch einen schönen Tag im Familiengarten verbringen“, so Kämmerer Sven Siebert.